
 

 

 
A CTA    CC14/2020  

26    DE     AGOSTO      DE    2020  
 

 
 

PROGRAMA   DE   DESARROLLO   DE   LAS   CIENCIAS   BÁSICAS  
Ministerio   de   Educación   y   Cultura   -   Universidad   de   la   República  
 
                                 ÁREA   FÍSICA  

 
 
Acta  Nº  14/2020 ,  En  Montevideo,  a  los  26  días  del  mes  de  agosto  de  2020,  se  reúne  en  sala                    
virtual   el   Consejo   Científico   del   Área   de   Física.  
  
 
Presentes :  Investigadores:  Gonzalo  Tancredi,  Arturo  Martí,  Javier  Brum,  Erna  Frins,  NIcolás            
Wschebor    y   estudiante:   Matías   Fernández   Lakatos..  
Secretaria:    Jimena   Rodríguez  
Hora   de   inicio:    13.30   hs.  
 
 
 
1.-   Consideración   de   Actas   anteriores:   Acta   CC13/2020   del   12   de   agosto   de   2020  
Resolución:     Aprobar   el   Acta    CC13/2020    del   12   de   agosto   de   2020.  
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2.-   Informe   de   reuniones   de   Comisión   Directiva.   Reunión    del   12   de   agosto    de   2020.  
Informe   el   Dr.   Gonzalo   Tancredi.  
 

_  Área  Física:  Ingreso  de  los  siguientes  estudiantes  a  la  Maestría  en  Física:  Marcos  Sebastián                
MAZINI  ALVAREZ  Juan  Tomás  URRUZOLA  ABDALA: Homologar  lo  resuelto  por  el  CCA  y              
aprobar   el   ingreso   de   los   estudiantes   a   la   Maestría   en   Física.  
_  Asunto  Informática: 1.  Para  proceder  a  la  ratificación  o  rectificación  de  lo  informado  en  el  memo                  
112/19  con  fecha  11/11/2019  de  parte  del  Dr.  Gustavo  Betarte  como  coordinador  del  Área               
Informática  y  con  la  finalidad  de  tomar  una  resolución  evacuando  cualquier  duda  que  hubiese               
podido  surgir  al  respecto  se  resuelve:  a.  Requerir  al  Coordinador  Alterno  en  funciones  en  2019  (Dr.                 
Pablo  Ezzati)  que  en  consulta  con  integrantes  del  CCA  de  la  época  relate  lo  acontecido  y  ratifique  o                   
rectifique  si  lo  afirmado  por  el  Dr.  Betarte  en  el  memo  112/19  con  fecha  11/11/2019  enviado  a  la                   
Comisión  Directiva  (adjunto)  donde  se  solicita  la  conformación  de  un  comité  de  ética  para  estudiar  la                 
situación  de  algunas  tesis  del  área  refleja  lo  discutido  y  resuelto  en  forma  oral  por  el  CCA  del  Área.                    
b.  A  los  efectos  de  asegurar  la  objetividad  de  esta  consulta  se  le  solicita  al  Dr.  Ezzati  que  excluya                    
expresamente  de  la  misma  a  los  Dres.  Betarte  y  Robledo.  2.  Hacer  llegar  al  CCA  actual  esta                  
resolución   para   su   conocimiento.  
_   Disponible   de   caja :   Se   toma   conocimiento.   
_  Presupuesto  quinquenal:  Se  toma  conocimiento.  Se  enviará  a  las  áreas  el  documento              
presentado   en   sala.   
_   Presupuesto   Central   2020:   Propuesta   presentada   por   la   Dirección.    Resolución:   Se   aprueba.  

 

Resolución:    Tomar   conocimiento.  
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3.-   ASUNTOS   PREVIOS.  
3.1.-    Borrador   fundamentación   del   Presupuesto   Quinquenal   enviado   por   la   Dirección   de  
PEDECIBA.  
Resolución:    Tomar   conocimiento   de   lo   informado   por   el   Coordinador.  
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3.2.-    Propuestas   de   la   Comisión   de   Posgrado   para   definir   las   pautas   de   presentación   de  
tesis   en   formato   de   compilación   de   artículos.   
Por   resolución   del   CCA   en   su   Acta   CC09/2020   se   realizó   consulta   a   los   Investigadores   sobre   este  
tema.  
Resolución: Realizar  una  sesión  ampliada  del  Consejo  Científico  con  la  Comisión  de  Posgrado              
invitando  a  todos  los  Investigadores  y  estudiantes  del  Área  interesados  en  participar  de  la               
discusión   del   tema   el   miércoles   9   de   setiembre   a   las   13.00   horas.  
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3.3 .-   Materias   Básicas.  
Por   resolución   del   CCA   en   su   Acta   CC09/2020   se   realizó   consulta   a   los   Investigadores   sobre   este  
tema.   
Resolución: Realizar  una  sesión  ampliada  del  Consejo  Científico  con  la  Comisión  de  Posgrado              
invitando  a  todos  los  Investigadores  y  estudiantes  del  Área  interesados  en  participar  de  la               
discusión   del   tema   el   miércoles   9   de   setiembre   a   las   13.00   horas.  
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3.4.-   Cambios   en   la   integración   del   CCA_   Renuncia   Dr.   Nicolás   Wschebor.  
El   Dr.   Wschebor   renuncia   como   delegado   de   los   Investigadores   al   Consejo   Científico   del   Área   por  
asumir   como   Director   del   Instituto   de   Física   de   Facultad   de   Ingeniería.   
Resolución:  Agradecer  al  Dr.  Wschebor  su  participación  en  el  Consejo  Científico  del  Área.  El  Dr.                
Horacio   Failache   pasa   a   ser   integrante   titular   del   CCA.  
Elevar   a   Comisión   Directiva.  
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4.-   ASUNTOS   DE   LA   COMISIÓN   DE   POSGRADO.  
No   hay   asuntos   de   la   Comisión   de   Posgrado.  
 

5.-   ASUNTOS   CON   ANTECEDENTES   O   PROYECTO   DE   RESOLUCIÓN.  
 
5.1.-      Planes   para   el   uso   de   alícuotas:  

  ( Sale   de   sala   el   Dr.   Javier   Brum)  
5.1.1.-   Solicitud   del   estudiante   de   Maestría   Maximiliano   Anzíbar.  
Orientadores:   Javier   Brum   y   Nicolás   Rubido  
Solicita  usar  la  alícuota  para  Inscripción  a  congreso,  inscripción  a  curso  corto,  compra  de               
mouse   y   disco   externo.  
Resolución:    Aprobar   el   plan   presentado.  
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  ( Entra   a   sala   el   Dr.   Javier   Brum)  

 
5.1.2.-   Solicitud   del   estudiante   de   Maestría   Felipe   Figueroa.  
Orientadora:   Marcela   Peláez.  
Solicita  usar  la  alícuota  para  pagar  parte  de  los  pasajes  a  Francia  donde  realizará               
estudios   de   M2   en   la   École   Normale   Supérieure   de   Paris.  
Resolución:    Mantener   en   el   Orden   del   día.  
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5.1.3.-   Solicitud   del   estudiante   de   Doctorado   Daniel   Gau.  
Orientador:   Ricardo   Marotti..  
Solicita   usar   la   alícuota   para   compra   de   reactivos   para   preparación   de   muestras.  
Resolución:    Aprobar   el   plan   presentado.  

UNANIMIDAD   5/5  
 

 
 

 


